

COMPASSION – das ausgezeichnete Projekt

Vor gut fünf Jahren erhielt die Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg in Turin den Alcuin Award der „European Parents Association“ (EPA) der größten Elternorganisation Europas, für das COMPASSION-Projekt als einem vorbildlichen Projekt mit dem Potenzial für europaweite Innovation im Bildungsreich.

Im Rahmen einer Feierstunde enthüllten Stiftungsdirektor i.R. Dr. Adolf Weisbrod, der geistige Vater dieses Projekt, und StD Dr. Stefan Gönzheimer, der die wissenschaftliche Begleitung mit Prof. Dr. Lothar Kuld übernommen hatte, eine Stele, die den seinerzeit verliehenen Preis präsentiert.

Angesichts der Tatsache, dass COMPASSION ein an allen Schulen der Schulstiftung eingeführtes Projekt zur sozialen Sensibilisierung ist und mittlerweile in ganz Europa verbreitet sowie auch im staatlichen Schulbereich vielfach übernommen worden ist, unterstreicht diese Präsentation nun den Stellenwert dieses Projekts für die Schulstiftung auch sichtbar in der Geschäftsstelle. Da alle Lehrerinnen und Lehrer, die neu bei der Schulstiftung angestellt werden, ein Gespräch in der Geschäftsstelle haben, ermöglicht diese Präsentation bereits hier den ersten Kontakt zu einem konstitutiven Element, das unsere Schulen als Katholische Freie Schulen ausmacht. Die von Elke Gill, der Architektin der Schulstif-

tung, gestaltete Stele präsentiert nicht nur die damals verliehene Auszeichnung, sondern bietet auch Platz für die mit diesem Thema verbundene Literatur sowie in einem geschlossenen Bereich auch für inzwischen erschienene Dokumentationen und Materialien (Videobänder, DVD).

COMPASSION hat auch im 20. Jahr der Schulstiftung nichts von seiner Aktualität und gesellschaftlichen Notwendigkeit verloren. Die Schulen der Schulstiftung leisten mit diesem verpflichtenden Projekt auch in Zukunft einen wichtigen Beitrag zur sozialen Sensibilisierung.

Dietfried Scherer



Sichtbares Zeichen in den Räumen der Schulstiftung: die Stele mit dem Alcuin-Award



Enthüllung des Alkuin Award für das COMPASSION-Projekt der Schulstiftung

Dr. Adolf Weisbrod bei der Enthüllung



Stiftungsdirektor Dietfried Scherer,
Dr. Adolf Weisbrod, Dr. Stefan Gönninger



OStD Hans Entringer, Dr. Adolf Weisbrod,
Stiftungsdirektor Dietfried Scherer